

ABSTRAK

Luhut sinaga, NIM.3113122029, Makna Tambak Bagi Etnis Batak Toba Di Kecamatan Lintong nihuta Kabupaten Humbang Hasundutan, skripsi. Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui makna tambak bagi Etnis Batak Toba di Kecamatan Lintong nihuta Kabupaten Humbang Hasundutan yang dimana tambak menjadi salah satu symbol status dalam Etnis Batak Toba sehingga tambak dibangun dan di isi oleh acara-acara adat dan membutuhkan biaya besar demi keindahan/kemegahan serta kemewahan tambak.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif, teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi,wawancara mendalam dan dokumentasi. Informan kunci yang dipilih dalam penelitian ini adalah ketua dari Lembaga *Adat Dalihan Natolu* (LADN) dan berbagai orang masyarakat Etnis Batak Toba di Kecamatan Lintong nihuta sebagai informan biasa.

Berdasarkan hasil penelitian Tambak bermakna sebagai pelestarian silsilah keluarga, sebagai pertanda bahwa marga memiliki *huta* (kampung) dalam suatu Desa, meneruskan budaya leluhur dan ungkapan penghormatan terhadap leluhur tetapi tambak juga sudah menjadi symbol status pada Etnis Batak Toba di Kecamatan Lintong nihuta. Tambak menggambarkan kemegahan dan keindahannya, banyak marga yang berlomba-lomba untuk membangun tambak dan masing-masing memamerkan keindahannya. Hal ini terlihat dari letak tambak yang dibangun pada tempat yang mudah dilihat orang secara visual seperti di *Harbangan ni huta* (gerbang kampung) dan pinggiran jalan raya.

Pada akhirnya penulis menyimpulkan bahwa pembangunan tambak mempunyai makna sebagai penerusan tradisi leluhur, pelestarian silsilah keluarga, ekstensi marga dalam *huta*, penghormatan terhadap leluhur dan tambak berperan sebagai status simbol dalam Etnis Batak Toba. Objektif tambak mengakibatkan stratifikasi social dan menggambarkan keadaan status, kondisi, pendidikan, sumberdaya manusia dari keturunan leluhur yang ada dalam tambak

Kata Kunci : Makna, stratifikasi Sosial, status, simbol, dan adat istiadat

